

# 開校60周年記念学習発表会

## 児童発案の紹介と完成までのエピソード

### 1年生

八小を長年見守っている、はちのこ山の妖精になり、八小60歳のお誕生パーティーを行います。うたの歌詞や踊りの振り付けを児童が考えました。春、夏、秋、冬をイメージしながら、いろいろとアイデアを出し合いました。さらに、衣装の色や飾りも自分たちで考え、自分たちで作りました。1年生は歌が大好きで、練習も本番も、とにかく楽しそうです。そして一生懸命です。1年生の気持ちの入ったかわいらしい姿をぜひご覧ください。

### 2年生

国語で学習した「スイミー」を音楽物語で発表します。舞台の上に出てくる海のいきものの振り付けや、どの楽器を使ったらよいかを児童が考えました。練習をしているうちに、たくさんいる赤い魚にも自然と個々の動きが出てきました。2年生も歌が大好きで、休み時間や登下校でも歌っていました。元気のよい歌声、はっきりと聞こえるセリフ、練習のたまものです。最後のシーンは圧巻です。ご期待ください。

### 3年生

総合的な学習で学んできたことを3年生らしく元気に発表します。5月、総合的な学習で近くにいる生き物のため、何ができるのか考えるところから児童が考えています。実行委員が中心となり、登場する人や生き物、そのセリフを児童が考えました。小道具や登場するたくさんさんの絵も、自分たちで考え、作っています。また、得意なことを披露する場面も取り入れました。発表はすべて実話が元になっているところが凄いです。

### 4年生

まず、児童の実行委員が学年のスローガン「一人一人が全力で 悔いのないように！」を決めました。その後、実行委員を中心に各学級に合う民舞を話し合い、4つに絞りました。練習は学習端末を使い、動画を見ながら声を掛け合い、児童主体で練習し、マスターしていきました。指先や表情まで気持ちのこもった民舞に圧倒されます。皆を楽しませるクイズも準備しています。楽しみながら一人一人が全力を出し、悔いは残しません。

## 5年生

合奏と合唱に本気を出しています。朝練習の参加率も高く、意識の高さを感じます。その合奏と合唱をどのように発表するのか、児童が知恵を絞りました。そして、60年前にタイムスリップする物語が生まれました。その物語をすべて児童が作り上げました。台本、衣装、音響はたくさんの意見を出し合いました。演技の練習は役ごとに教え合い、全員が自分事としてアドバイスをし合いました。八小の60年を紹介するクイズは、自分たちで地域の方にインタビューし、取材を元につくり上げました。全員で作り上げた迫力の発表です。

## 6年生

「伝説」をテーマに掲げ、本校60年の歴史をたどる旅に誘います。最上級生にふさわしく、物語の構成、長い台本、スクリーンに映し出す映像と、練習も含めてすべて児童が作り上げました。会場の人も共に参加する工夫も凝らしました。練習では、場面ごとに良かった点、改善点を全員で出し合い、完成させました。全員が同じ熱量なのが6年生の凄さです。合唱の練習はパートごとにチームを作り、リーダーを中心に感情の込め方や歌い方を話し合っ

て作り上げました。また、ひな壇に座っている姿でも最上級生を表現する！と意識の高さに脱帽です。最後のメッセージは、学んできたことの集大成です。本校を引っ張るリーダーは、学習発表会でも凄いです。